



たんぽぽ

だより

聖パウロ幼稚園 2011

1.31



岩本和香奈
鈴口香苗

あけましておめでとうございます ことしも よろしくおねがいします

久しぶりの登園に喜しかったり恥じかしかったり、緊張している様子も伺われましたが、おうちの方と一緒に、新年の挨拶を交わしたり、お部屋に入って皆に会ったり遊びしたりしていくといつものペースを取り戻して元気に過ごしています。新年を迎えておはようゴー!にシールを貼っていると、「あとろこしかないよ!」と1月2月3月の3ページしかないことに気付きました。3月が終わると、ちゅうり、ぶどう組、黄色いたんぽぽ組に進級することを伝えると、おどろき、嬉しそうな気持ちが伝わってきました。3学期も2ヶ月あまりですが、どうぞよろしくお願ひします。



始業式の時に、園長先生から素敵なお話を聞きました!

『3学期は、それぞれに大きい組になるための心の準備をしていきましょう。言われなくとも、自分で気付いてがまんしたり、直したり、がんばるようになるといいですね。』



たんぽぽ組でも、色々な場面で言われなくても「あっ!」と気付いてお話をやめたり、聞こえとすると逆、友だちの思いに気付いて「ごめんね。」という姿が見られるようになってきています!!



アドベントカレンダー

見せてくれました



12月のクリスマスまでのアドベントカレンダーを、クラスでも、そして、ご家庭でも、1日ずつ羊や教会に色を塗りましたね。持ってきてくれたカレンダーは、様々な色でかわいく塗ってあったり、書けるようになった文字や自分の名前をかいたり、お気に入りのシールを貼ったりと、どのカレンダーも、とても素敵にできていました。



3学期より
水色たんぽぽに



そりすべり、雪あそび
(たのしいね♪)

園庭の雪山でそりすべりをして、農研の坂に、歩いて、そりすべりを楽しめました。氷の上はツルツルすべったり冷たい雪に角突かれたり、寝転ふがったり、体全体で雪あそびを楽しめます。寒い時期ですが、厚着をして汗をかいたまでは、風邪をひいてしまいます。厚着にならないすぎないように体温調節に気をつけましょう。

きくち ゆな
菊池優菜ちゃん が仲間入りしました。
よろしくお願ひします。